

Agradece Cuba a la India apoyo en enfrentamiento al bloqueo de EEUU



Viceministra Cubana Deborah Rivas

Nueva Delhi, 3 ago (RHC) La viceministra cubana Déborah Rivas durante la sesión plenaria del IX Cónclave India-Latinoamérica y el Caribe (ALC) agradeció el apoyo de India en el enfrentamiento al bloqueo de Estados Unidos, y destacó su interés por fortalecer los vínculos con América Latina y el Caribe.

La vicetitular de Comercio Exterior e Inversión Extranjera consideró las relaciones entre India y ALC, nexos basados en el respeto, en el beneficio mutuo y la solidaridad, referentes entre los que deben existir

entre una potencia económica y naciones en desarrollo.

Rivas explicó que la nación caribeña enfrenta desde hace más de 60 años la guerra económica, comercial y financiera de Estados Unidos, la cual la administración de Donald Trump (2017-2021) recrudeció con 243 medidas y fue reforzada con la injusta inclusión de la isla en los Estados supuestamente patrocinadores del terrorismo, puntualizó.

Dicha política ilegal, que mantiene el Gobierno de Joe Biden, añade dificultades a Cuba para insertarse en el comercio y las finanzas internacionales y tiene un marcado interés disuasorio en las posibilidades de inversión y negocios, denunció.

Tales factores constituyen el principal obstáculo para el progreso de la estrategia de reanimación de la economía cubana a corto, mediano y largo plazo, puntualizó.

No obstante, dijo, Cuba trabaja de manera constante para reposicionar sus vínculos con las naciones del mundo.

Como muestra del compromiso de la isla con el acuerdo de facilitación del comercio de alcance internacional, la nación caribeña lo ha implementado en la mayoría de las disciplinas y avanza en el establecimiento de la Ventanilla Única del Comercio Exterior, de acuerdo con la funcionaria.

Rivas abogó también por encausar un comercio verdaderamente justo, equitativo y no discriminatorio, que permita disminuir las asimetrías y promover el progreso ante los desafíos actuales como las tensiones geopolíticas, el aumento de los precios de los alimentos y de la energía, la volatilidad de los mercados, la inflación, la carga insostenible de la deuda y el cambio climático.

Calificó de esencial los nexos de los pueblos por una integración firme, propia y articulada en la coordinación de sus estrategias de desarrollo, los objetivos de desarrollo sostenible y la defensa de la soberanía.

Resulta imprescindible, entonces, materializar alternativas y alianzas estratégicas en el plano comercial, identificar las barreras arancelarias existentes y establecer el intercambio permanente entre los comités de facilitación del comercio de nuestros países, señaló.

La viceministra cubana resaltó, asimismo, el cónclave como el escenario ideal para el logro de un comercio fluido y abarcador entre las dos regiones. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/330340-agradece-cuba-a-la-india-apoyo-en-enfrentamiento-al-bloqueo-de-eeuu>



Radio Habana Cuba